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Ata da Primeira Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Sexta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos seis de fevereiro de dois mil 

e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos, na Sala das Sessões “Vereador 

Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal 

Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Romilson 

Nascimento Silva. Vice-Presidente Sr. Afonso Lopes da Silva. Secretárias Sras. 

Cássia Murer Montagner e Inalda Lúcio de Barros Santana. Primeiramente, foi 

feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro 

de 1997, sendo que o Sr. Presidente  convidou o Vereador Alfredo Chiavegato 

Neto para proferir o seguinte texto: Mateus – Capítulo 6, versículos 2 a 14: 

“Portanto, ao dares esmola, não toques a trombeta a tua frente, como fazem os 

hipócritas nas sinagogas e nas ruas, para serem elogiados pelos outros. Em 

verdade vos digo: eles já receberam o que deviam receber. Tu, ao contrário, ao 

dares esmola, não deixes tua mão esquerda saber o que a direita faz, para que 

tua esmola se faça em segredo, e teu Pai, que conhece todo segredo, te dará a 

recompensa. Quando rezais, não façais como os hipócritas que gostam de rezar 

em pé nas sinagogas e nos cantos das praças, para serem vistos pelos outros. Na 

verdade vos digo: eles já receberam o que deviam receber. Tu, ao contrário, 

quando fores rezar, entra em teu quarto, fecha a porta e reza a teu Pai em 

segredo, e teu Pai, que conhece todo segredo, te dará a recompensa. Em vossas 

orações, não useis muitas palavras, como fazem os pagãos, pensando que Deus 

os atende devido às orações longas. Não os imiteis, porque vosso Pai sabe o que 

precisais, antes mesmo que peçais. Portanto, rezai assim: ‘Pai nosso que estais 

nos céus, santificado seja o vosso nome; venha a nós o vosso reino, seja feita a 

vossa vontade, assim na terra como no céu. O pão nosso de cada dia nos dai 

hoje; perdoai-nos as nossas ofensas, assim como nós perdoamos a quem nos 

tem ofendido; e não nos deixeis cair em tentação, mas livrai-nos do mal. Pois se 

perdoardes aos outros as ofensas recebidas, também vosso Pai celeste vos 

perdoará”. A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, 

Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, Cássia Murer Montagner, 

Cristiano José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de Barros Santana, José 

Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, Romilson 

Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e Walter Luís Tozzi de Camargo. 

Constatando número regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes 

palavras: "Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou 

aberta a Sessão, dando início ao Expediente: Primeiramente, foram colocadas 
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em  Votação as Atas: da 29ª Sessão Ordinária, realizada em doze de dezembro 

de dois mil e dezessete; da 17ª Sessão Extraordinária, realizada em doze de 

dezembro de dois mil e dezessete; da 18ª Sessão Extraordinária, realizada em 

doze de dezembro de dois mil e dezessete; da 19ª Sessão Extraordinária, 

realizada em dezenove de dezembro de dois mil e dezessete; da 20ª Sessão 

Extraordinária, realizada em dezenove de dezembro de dois mil e dezessete, as 

quais foram aprovadas por unanimidade de votos pelo Plenário, uma a uma e 

assinadas pela Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria 

constante do Expediente:  pela ordem, o Sr. Ângelo Roberto Torres pediu a 

palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do 

Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda 

do Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das Indicações das 

Moções dos Senhores Vereadores, e das correspondências de diversos, lendo-se 

apenas as ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação, foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito, 

foram lidas as ementas dos seguintes ofícios:  1. Ofício DER-nº 006/2018, 

encaminhando a Casa, Projeto de lei que dispõe sobre inclusão de projetos no 

Plano Plurianual para o período de 2018 a 2021 (Lei Municipal nº 2.463/2017); 

2. Ofício DER-nº 007/2018, encaminhando a Casa, Projeto de lei que dispõe 

sobre inclusão de projetos nas diretrizes orçamentárias para o exercício de 2018 

(Lei Municipal nº 2.464/2017); 3. Ofício DER-nº 008/2018, encaminhando a 

Casa, Projeto de lei que  dispõe sobre inclusão de projetos no Orçamento Geral 

do Município para o exercício de 2018 (Lei Municipal nº 2.465/2017); 4. Ofício 

DER-nº 009/2018, encaminhando a Casa, Projeto de lei que dispõe sobre 

autorização ao Executivo para abertura de crédito especial; 5. Ofício DER-nº 

010/2018, encaminhando a Casa, Projeto de lei que dispõe sobre autorização ao 

Executivo para abertura de crédito especial; 6.  Ofício DER-nº 011/2018, 

encaminhando a Casa, Projeto de lei que dispõe sobre autorização ao Executivo 

para abertura de crédito especial; 7.  Ofício DER-nº 012/2018, encaminhando a 

Casa, Projeto de lei que dispõe sobre autorização ao Executivo para abertura de 

crédito especial; 8.  Ofício DER-nº 013/2018. encaminhando a Casa, Projeto de 

lei que dispõe sobre autorização ao Executivo para abertura de crédito adicional 

suplementar, depois de lidos, foram os projetos encaminhados para as 

Comissões Permanentes para parecer; 9. Ofício SEGOV nº 857/2017, dando 

resposta ao Requerimento nº 012/2017, do Sr. José Muniz, solicitando 

informações por que está demorando tanto tempo para terminar a reforma da 

quadra da Escola Municipal Irineu Espedito Ferrari, Vila 12 Setembro; 10. 
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Ofício SEGOV nº 858/2017, dando resposta ao Requerimento nº 036/2017, do 

Sr. Ângelo Roberto Torres, solicitando informações sobre o Projeto de Reforma 

do Campo Altino Amaral que está localizado no Bairro Jardim São Sebastião, e 

solicitando a cópia do Projeto; 11. Ofício SEGOV nº 859/2017, dando resposta 

ao Requerimento nº 222/2017, do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

que a ASAMAS envie a “Prestação de Contas” daquela Associação, referente 

ao primeiro semestre de 2017, para exame e análise dos senhores Vereadores e 

munícipes interessados; 12. Ofício SEGOV nº 860/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 217/2017, do Sr. David Hilário Neto, solicitando à Empresa 

Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda. informações do motivo de ter 

sido demitido do serviço o motorista Elias Santana, que atendia às viagens 

diárias da entidade “Raízes da Vida” (com cópia para o Executivo Municipal); 

13. Ofício SEGOV nº 861/2017, dando resposta ao Requerimento nº 147/2017 

do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando informações das Operadoras 

de Telefonia (OI, CLARO, VIVO e TIM) sobre instalação de uma torre de 

telefonia móvel, que atenda a cobertura dos seguintes bairros: Floresta, Bom 

Jardim, Santo Antonio do Jardim e Ana Helena; 14. Ofício SEGOV nº 

862/2017 dando resposta ao Requerimento nº 129/2017, do Sr. David Hilário 

Neto solicitando informações sobre o valor mensal repassado à ASAMAS e a 

existência de datas e prazos para estes repasses; 15. Ofício SEGOV nº 863/2017 

dando resposta ao Requerimento nº 149/2017, do Sr. Luiz Carlos de Campos 

solicitando informações sobre os serviços que ainda serão realizados na área 

atrás do Condomínio Águas Verdes, próximo à Igreja de Santo Expedito; 16. 

Ofício SEGOV nº 864/2017, dando resposta ao Requerimento nº 161/2017, do 

Sr. David Hilário Neto solicitando qual o valor pago para a Prefeitura de 

Jaguariúna pela R2 Produtora para realizar o evento 1º Music Beer Festival no 

Parque Santa Maria, entre outras questões (valor cobrado ISSQN, porcentagem 

ao Fundo Social); 17. Ofício SEGOV nº 865/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 167/2017, do Sr. David Hilário Neto solicitando informar 

sobre a possibilidade de fechar, com alambrado, toda a área verde localizada no 

Jd. Pinheiros; 18. Ofício SEGOV nº 866/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 146/2017, do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando 

informar há quanto tempo vem sendo cobrada a taxa de limpeza de fossas 

sépticas; 19. Ofício SEGOV nº 867/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

060/2017, do Sr. Cristiano José Cecon solicitando às Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda. aumentar com urgência, os horários do transporte 

municipal para o Condomínio Jaguariúna I e II (com cópia para o Executivo 
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Municipal); 20. Ofício SEGOV nº 868/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 176/2017, do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão solicitando informações 

se existe algum projeto para transformar (fechar) o espaço do Campo de Bocha 

existente dentro do Parque Maria Stela Bianco Torres, no Bairro Roseira de 

Cima, para abrigar uma C.E.I – Centro de Educação Infantil; 21. Ofício 

SEGOV nº 869/2017, dando resposta ao Requerimento nº 181/2017, do Sr. 

Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando informações sobre as 

fundamentações legais que ampara a Empresa Central de Serviços Ltda – EPP – 

Zona Azul, para fazer a cobrança de taxa de R$ 12,00, bloquear a placa até 

pagamento, e envio de placa de veículo para o DETRANSP, que e conforme 

especifica; 22. Ofício SEGOV nº 870/2017 dando resposta ao Requerimento nº 

208/2017, do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre 

retirada de remédios da lista de padronizados do Município, e o motivo dos 

médicos que atendem pelo SUS, estarem receitando remédios não 

padronizados; 23. Ofício SEGOV nº 871/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 210/2017, do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando 

informar quando serão colocadas placas de advertência sobre as Capivaras 

cruzando a pista nas proximidades do Hotel Happy Inn; 24. Ofício SEGOV nº 

872/2017, dando resposta ao Requerimento nº 238/2017, do Sr. Ângelo Roberto 

Torres solicitando à EMTU - Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos 

informações sobre a possibilidade da linha de ônibus que retorna de Campinas 

para essa municipalidade adentrar ao bairro Roseira de Cima (com cópia ao 

Executivo); 25. Ofício SEGOV nº 873/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 234/2017, do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando Relatório das Despesas 

Pormenorizadas até 14/11/2017 à Receita de 2017, destinada ao Departamento 

de Trânsito Municipal,  e valores arrecadados; 26. Ofício SEGOV nº 874/2017, 

dando resposta ao Requerimento nº 229/2017, do Sr. Romilson Nascimento 

Silva solicitando informar qual a previsão de início e conclusão de iluminação 

da Estrada Santa Júlia (com cópia para a CPFL Jaguari); 27. Ofício SEGOV nº 

875/2017, dando resposta ao Requerimento nº 224/2017, do Sr. Afonso Lopes 

da Silva solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a existência ou 

não de um cronograma para manutenção de pintura da sinalização de trânsito, 

em especial do cruzamento da rua Francisco Dal’Bó, sentido Guedes e Bom 

Jardim; 28. Ofício SEGOV nº 876/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

223/2017, do Sr. Afonso Lopes da Silva solicitando informações sobre a 

existência ou não de um cronograma para manutenção de pintura de sinalização 

de trânsito, em especial das faixas de pedestres que especifica; 29. Ofício 
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SEGOV nº 877/2017, dando resposta ao Requerimento nº 219/2017, da Sra. 

Tais Camellini Esteves, solicitando informar quando será feita a manutenção do 

ponto de ônibus na rua Theodósio Rodrigues Otero, no bairro Cruzeiro do Sul, 

conforme solicitado na Indicação nº 231/2017; 30. Ofício SEGOV nº 878/2017, 

dando resposta ao Requerimento nº 201/2017, da Sra. Tais Camellini Esteves, 

solicitando informações de quando se iniciará a manutenção das calçadas do 

centro da cidade, conforme Indicação nº 165/2017, de sua autoria; 31. Ofício 

SEGOV nº 879/2017, dando resposta ao Requerimento nº 199/2017, da Sra. 

Tais Camellini Esteves solicitando informar se existe a possibilidade da rua 

Bahia, se tornar mão única; 32. Ofício SEGOV nº 880/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 195/2017, do Sr. David Hilário Neto solicitando estudos para 

melhor adequação no trânsito da Av. Antonio Pinto Catão, principalmente, na 

rotatória em frente à Nova Casa Materiais para construção, e reforço constante 

na pintura das faixas e placas indicativas de trânsito nessa Avenida; 33. Ofício 

SEGOV nº 886/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 240/2017 do 

Sr. David Hilário Neto solicitando informações de qual a previsão de reforma 

da piscina do Parque Serra Dourada, entre outra questão; 34. Ofício SEGOV nº 

887/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 241/2017, do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informações sobre a possibilidade de se fazer uma 

lombada na rua Nistarda, no bairro São José; 35. Ofício SEGOV nº 888/2017, 

acusando recebimento do Requerimento nº 242/2017, do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando informações se a Pedreira localizada no Bairro 

Capotuna tem alvará de funcionamento da Prefeitura e autorização de 

funcionamento dos órgãos ambientais competentes (CETESB, DNPM) (com 

cópia para a Pedreira Basalto); 36. Ofício SEGOV nº 889/2017, acusando 

recebimento do Requerimento nº 243/2017, do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando ao DER – Departamento de Estradas de Rodagem a construção de 

duas lombadas na Estrada Velha, uma próximo ao Bairro Bananal e outra 

próximo ao Sítio Santo Antonio – Vista Alegre (com cópia ao Executivo 

Municipal); 37.Ofício SEGOV nº 890/2017, acusando recebimento do 

Requerimento nº 244/2017, do Sr. David Hilário Neto solicitando informar 

sobre a possibilidade de colocação, com urgência, na esquina das ruas Alfredo 

Bueno e Avenida Marginal, placas identificando as referidas ruas; 38. Ofício 

SEGOV nº 891/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 245/2017, da 

Sra. Tais Camellini Esteves solicitando informações se existe um projeto ou 

estudo de aumento da captação de água para os bairros que sofrem com 

problemas de falta da mesma; 39. Ofício SEGOV nº 892/2017, acusando 
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recebimento do Requerimento nº 246/2017, da Sra. Tais Camellini Esteves 

solicitando informar quais as atuais condições da máquina de Raio X da UPA; 

40. Ofício SEGOV nº 893/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 

247/2017, do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando informações sobre 

quando será regularizado o fornecimento de águas em alguns bairros do 

município, entre outras questões; 41. Ofício SEGOV nº 894/2017, acusando 

recebimento das Indicações nºs 405/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva; 406, 

407, 410/2017 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 409/2017 da Sra. Cássia Murer 

Montagner; 413/2017 do Sr. José Muniz; 408/2017 dos Srs. Luiz Carlos de 

Campos e Alfredo Chiavegato Neto; 414, 415, 416, 417/2017 da Sra. Taís 

Camellini Esteves; 411/2017 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo;  42. Ofício 

SEGOV nº 895/2017, acusando e agradecendo o recebimento da Moção nº 

131/2017, do Sr. Afonso Lopes da Silva de Congratulações e Louvor ao Poder 

Executivo, através da Secretaria Municipal de Turismo e Cultura pela aquisição 

de dez novas tendas para atender às necessidades da FEART; 43. Ofício 

SEGOV nº 896/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 250/2017, do 

Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando informações do porquê não foi feita a 

reforma dos bancos que estão no local de passagem de pedestre no Parque dos 

Lagos, pois os bancos estão danificados pelo tempo e não por pessoas; 44. 

Ofício SEGOV nº 897/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 

251/2017, do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando informações sobre a 

previsão de quando  irá terminar a obra que ligará a água no Bairro João Aldo 

Nassif,  Silvio Rinaldi e bairros próximos, hoje parada na Ponte da Vila São 

José; 45. Ofício SEGOV nº 898/2017, acusando recebimento do Requerimento 

nº 252/2017, do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando informar se existe a 

possibilidade de fazer parceria junto à empresa FRESENIUS para ser 

implantada no Hospital uma sala de hemodiálise; 46. Ofício SEGOV nº 

899/2017, acusando recebimento do Requerimento nº 253/2017, do Sr. David 

Hilário Neto solicitando informar a viabilidade de sinalizar com um PARE, em 

uma das ruas, na esquina das Ruas Bernardino e Rua Pinto Catão, na Vila 12 de 

Setembro, 1ª Etapa; 47. Ofício SEGOV nº 900/2017, acusando recebimento das 

Indicações nºs  418, 419/2017 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 421, 422, 423, 

424, 425/2017 da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana; 420/2017 do Sr. José 

Muniz; 423/2017 do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo; 48. Ofício SEGOV nº 

913/2017, dando resposta ao Requerimento nº 231/2017, do Sr. Luiz Carlos de 

Campos solicitando informar quais as providências tomadas para captura e 

guarda de animais de grande porte (bovino e equino) que se encontrarem soltos 
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pelas ruas da Cidade e quais órgãos responsáveis por estes serviços; 49. Ofício 

SEGOV nº 914/2017, dando resposta ao Requerimento nº 152/2017, do Sr. 

Afonso Lopes da Silva solicitando informações de projeto específico para 

reforma da lombada e pintura da sinalização de solo e aérea no cruzamento da 

Av. Antonio Pinto Catão com Rua Eduardo Tozzi, no Jardim Planalto, entre 

outra questão; 50. Ofício SEGOV nº 915/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 160/2017, da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana solicitando 

informações do porquê até 15/08/2017 não foi providenciada a implantação de 

placas indicativas de horários dos ônibus da cidade, solicitada pela Indicação nº 

123/2017; 51. Ofício SEGOV nº 916/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

162/2017, da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando às Estâncias Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda. aumentar os horários do transporte municipal para o 

bairro Bom Jardim (com cópia para o Executivo Municipal); 52. Ofício 

SEGOV nº 917/2017, dando resposta ao Requerimento nº 169/2017, da Sra. 

Tais Camellini Esteves solicitando informações se existe algum projeto e para 

quando está previsto início da revitalização da Rodoviária de Jaguariúna; 53. 

Ofício SEGOV nº 918/2017, dando resposta ao Requerimento nº 184/2017, da 

Sra. Tais Camellini Esteves  solicitando informações da existência de algum 

projeto de colocação de lombadas elevadas na cidade; 54. Ofício SEGOV nº 

919/2017, dando resposta ao Requerimento nº 191/2017, Dos Srs. Ângelo 

Roberto Torres, Taís Camellini Esteves e Cristiano José Cecon, solicitando 

informar qual o valor total mensal de 8%, conforme contrato, com valor inicial 

de um milhão, quatrocentos e onze mil reais, que a Empresa Central Serviços 

Ltda – EPP (Zona Azul) repassa para a Prefeitura; 55. Ofício SEGOV nº 

920/2017, dando resposta ao Requerimento nº 185/2017, da Sra. Tais Camellini 

Esteves solicitando informações se há previsão de asfaltamento nas ruas do 

bairro Bom Jardim e caso haja, para quando está previsto o início desta 

benfeitoria; 56. Ofício SEGOV nº 921/2017, dando resposta ao Requerimento 

nº 156/2017, do Sr. Afonso Lopes da Silva solicitando informações se existe 

algum projeto pronto para construção e sinalização de um ponto de ônibus na 

rua Cel. Amâncio Bueno, próximo ao nº 885, e quando será executado; 57. 

Ofício SEGOV nº 922/2017, dando resposta ao Requerimento nº 198/2017, da 

Sra. Tais Camellini Esteves solicitando informar por qual o motivo é feita 

triagem para marcar oftalmologista, qual a finalidade e o porquê da demora 

para encaminhamento; 58. Ofício SEGOV nº 923/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 221/2017, do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando 

informações sobre os investimentos previstos para os próximos anos no 
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Município, visando aumentar a captação, tratamento, armazenamento e 

distribuição de água à população; 59. Ofício SEGOV nº 924/2017, dando 

resposta ao Requerimento nº 037/2017, do Sr. David Hilário Neto solicitando 

previsão da licitação para insumos necessários para o funcionamento do 

ambulatório tratamento avançado de feridas, bem como a reestruturação deste 

importante serviço; 60. Ofício SEGOV nº 925/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 073/2017, do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando 

informações se existe a possibilidade da construção de um ponto de ônibus na 

Avenida Marginal sentido centro; 61. Ofício SEGOV nº 926/2017, dando 

resposta ao Requerimento nº 058/2017, do Sr. Afonso Lopes da Silva 

solicitando informações quanto à política implementada na gestão de 2013 a 

2016 em relação ao CAPS, como também elencar os pontos positivos e 

negativos; 62. Ofício SEGOV nº 927/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

075/2017, Do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando cópia do projeto da 

construção da caixa d’água que está localizada no final da rua Amoreira, no 

bairro Roseira de Cima, bem como a responsabilidade do Município e da 

empresa sobre a mesma, e se atenderá ao Condomínio Flex Parque; 63. Ofício 

SEGOV nº 928/2017, dando resposta ao Requerimento nº 076/2017, do Sr. 

Ângelo Roberto Torres solicitando informar se existe a possibilidade de refazer 

a faixa de pedestre que estava localizada defronte ao Hotel Happy Inn, no 

bairro Cruzeiro do Sul; 64. Ofício SEGOV nº 929/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 078/2017 do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando 

informações se existe a previsão de vacinação de toda a população de 

Jaguariúna contra a Febre Amarela, e quando seria o início da campanha; 65. 

Ofício SEGOV nº 930/2017, dando resposta ao Requerimento nº 089/2017, do 

Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando informar se existe possibilidade da 

Prefeitura Municipal construir, ainda em 2017, a calçada (nos moldes do parque 

linear) para trânsito de pedestres na praça Emílio Marconato, na extensão desde 

a Avenida Vicenzo Granguelli, no bairro João Aldo Nassif, até o final do 

Distrito industrial; 66. Ofício SEGOV nº 931/2017, dando resposta ao 

Requerimento nº 091/2017 do Sr. Cristiano José Cecon solicitando informar a 

esta Casa de Leis a possibilidade de doação de terreno para construção de canil 

apropriado para abrigar e acolher a ONG Xodó de Bicho; 67. Ofício SEGOV nº 

932/2017, dando resposta ao Requerimento nº 096/2017 do Sr. Afonso Lopes 

da Silva solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda. destinar 

uma linha de transporte coletivo que sirva ao loteamento Reserva da Barra 

passando pela rua do mesmo, com um ponto determinado (com cópia para o 
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Prefeito) 68. Ofício SEGOV nº 933/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

107/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva  solicitando informar sobre a existência 

de estudos para a mudança na direção de trânsito na Av. Francisco Sales Pires, 

em frente à E.M. “Prof. Mário Bergamasco” e em seu entorno, conforme 

solicitado na Indicação nº 051/2017 de sua autoria; 69. Ofício SEGOV nº 

935/2017, dando resposta ao Requerimento nº 117/2017 da Sra. Inalda Lúcio de 

Barros Santana  solicitando informações sobre a possibilidade de colocar guard 

rail na Avenida Tiradentes, entre os nºs 10 ao 98, no Br. Santa Maria, onde são 

realizadas as provas de balizas para Carteira de Habilitação, entre outras 

questões; 70. Ofício SEGOV nº 936/2017, dando resposta ao Requerimento nº 

137/2017 da Sra. Tais Camellini Esteves solicitando informar do porquê que os 

motoristas de ambulância não utilizam os uniformes e equipamentos de 

proteção individual (EPI) necessários para o exercício da função; 71. Ofício 

SEGOV nº 937/2017 dando resposta ao Requerimento nº 145/2017, do Sr. 

Rodrigo da Silva Blanco solicitando informar se existe a possibilidade de 

criação de uma rota alternativa para desviar o tráfego de caminhões da Rua 

Amoreira, no Bairro Roseira de Cima; 72. Ofício SEGOV nº 938/2017, dando 

resposta ao Requerimento nº 142/2017 do Sr. David Hilário Neto solicitando 

informações sobre a possibilidade de colocar uma lombada na Rua Minas 

Gerais, próximo ao cruzamento com a Rua Cel. Amâncio Bueno; 73. Ofício 

SEGOV nº 939/2017 dando resposta ao Requerimento nº 150/2017 do Sr. 

Afonso Lopes da Silva solicitando informações sobre existência de projeto 

específico para reforma da quadra de Esportes Dr. Celso de Ataliba Moraes, 

localizada na Vila Guilherme Giesbrechit; 74. Ofício SEGOV nº 940/2017 

dando resposta ao Requerimento nº 151/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva 

solicitando informações sobre existência de projeto específico para reforma 

total da quadra de Esportes da Praça Mogi Mirim. A seguir, dos Senhores 

Vereadores foram lidas as ementas das seguintes proposituras: Projetos: 1. De 

Lei do Sr. Romilson Nascimento Silva que torna obrigatória a adoção de 

medidas para desinfecção da areia usada em locais de recreação existentes no 

município de Jaguariúna, e dá outras providências; 2. De Decreto Legislativo 

dos Srs. David Hilário Neto e Ângelo Roberto Torres que dispõe sobre a 

concessão de título de “Cidadã Jaguariunense”  à Sra. Áurea Aparecida Valério 

Klier Monteiro; 3. De Resolução da Mesa da Câmara Municipal que dispõe 

sobre a substituição dos Anexos I, II, III e IV da Resolução nº 103, de 03 de 

março de 2000, depois de lidos, foram os referidos projetos encaminhados para 

as Comissões Permanentes para parecer; Requerimentos: 1. Da Sra. Inalda 
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Lúcio de Barros Santana solicitando ao Executivo Municipal informações do 

porque até o dia 12/01/2018, não foi atendida e respondida a Indicação nº 

319/17, para que seja realizada a construção de uma faixa de pedestre na Av. 

Antonio Pinto Catão, altura do Mercado Vitória, no Br. João A. Nassif; 2. Da 

Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana solicitando ao Executivo Municipal 

informações do porque até o dia 12/01/2018, não foi atendida e respondida a 

Indicação nº 215/17, para que seja realizada a construção de uma lombada na 

Rua Pires, nº 535, no Br. João A. Nassif; 3. Da Sra. Inalda Lúcio de Barros 

Santana solicitando ao Executivo Municipal informações do porque até o dia 

12/01/2018, não foi atendida e respondida a Indicação nº 232/17, para que seja 

realizada a manutenção nas placas de identificação das ruas no Br. Boa Vista; 

4. Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando a Casa, mudança dos dias das 

2ª e 3ª Sessões Ordinárias, de 13/02 para 20/02 e de 20/02 para 27/02, 

respectivamente; 5. Do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre a existência de projetos para a colocação de 

iluminação no canteiro central e a execução de calçadas ao longo da Avenida 

Rinaldi, e qual seria a previsão para a execução dos serviços; 6. Do Sr. Afonso 

Lopes da Silva - SILVA solicitando à EMTU instalação de um ponto de ônibus 

da Lina 6.12 Campinas-Jaguariúna, na Av. Dr. Campos Sales (Com cópia para 

a Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda e para o Departamento de 

Trânsito do Município); 7. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a manutenção da jardinagem nas 

Escolas Municipais; 8. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre as medidas de segurança a serem 

adotadas para sanar os problemas da Praça Mogi Mirim, principalmente, nos 

finais de semana; 9. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a renovação da frota de ambulância e 

carros especiais do Município; 10. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a substituição das placas 

de ruas que estão ilegíveis na cidade; 11. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre quais as medidas de 

segurança no trânsito estão sendo tomadas em relação ao cruzamento das ruas 

José Alves Guedes e Joaquim Bueno, no centro da cidade; 12. Do Sr. Walter 

Luís Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

a previsão da construção de novas e escolas e creches municipais; 13. Do Sr. 

Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre o restauro da Fazenda da Barra; 14. Da Sra. Tais Camellini 
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Esteves – Taís da Água solicitando ao Executivo Municipal informações se será 

distribuído material escolar nas escolas públicas do Município; 15. Da Sra. Tais 

Camellini Esteves – Taís da Água solicitando ao Executivo Municipal 

informações se haverá a entrega dos uniformes escolares na rede pública do 

Município. Indicações: 1. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Blanco solicitando 

ao Executivo Municipal construção de uma escada e uma rampa de acesso a 

portadores de necessidades especiais, no final da faixa para pedestres existentes 

na rua Anésia Venturini Zani, que liga o portão de entrada da Escola SENAI à 

Rodoviária; 2. Do Sr. José Muniz solicitando ao Executivo Municipal faixa de 

pedestres na rua Ernani de Souza, defronte ao Bar do Lau; 3. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal instituição do Bilhete 

Único Municipal; 4. Do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando ao Executivo 

Municipal aquisição de mais um carro especial de transporte de passageiros 

com deficiências de locomoção; 5. Do Sr. Luiz Carlos de Campos solicitando 

ao Executivo Municipal colocação de lombadas, uma na rua Maranhão, 

próxima ao Laguna Auto Posto e uma na Avenida Marginal, sentido Município 

de Pedreira, depois da ponte “Olando Santiago – Landinho”; 6. Do Sr. Afonso 

Lopes da Silva - SILVA solicitando ao Executivo Municipal construção de uma 

lombada na rua Joaquim Bueno, entre os números 2213/2237; 7. Do Sr. Afonso 

Lopes da Silva - SILVA solicitando ao Executivo Municipal recapear e fazer 

manutenção constante no trecho entre o balão próximo da QUEOP’S até a 

ponte do rio Atibaia (sentido Bananal), altura do km 127, da Rodovia SP-340; 

8. Da Sra. Cássia Murer Montagner solicitando ao Executivo Municipal a 

instalação de tubulação e borrão de asfalto na rua Mario Benedito Masotti, 

esquina com a rua Hermelindo Lana, no bairro Floresta; 9. Do Sr. José Muniz 

solicitando ao Executivo Municipal construção de um ponto de ônibus na rua 

Pedro Lana, no bairro Vila Jorge Zambom; 10. Do Sr. Walter Luís Tozzi de 

Camargo solicitando ao Executivo Municipal limpeza urbana na área central e 

bairros com a roçagem do mato alto das calçadas, assim também como a 

conservação e jardinagem nos Parques Municipais; 11. Do Sr. Walter Luís 

Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal pintura de faixas de 

pedestre próximo à rotatória da CPFL, ligando o Parque Linear e a rua 

Amazonas, assim como realizar um estudo de medidas de segurança nesse 

mesmo trecho em horário de pico; 12. Do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando ao Executivo Municipal colocação de uma lombada no bairro 

Capela Santo Antonio, próximo ao número 164, da rua Novaes; 13. Da Sra. 

Tais Camellini Esteves – Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal 
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feitura de lombada na rua Bahia, próximo à Imobiliária Gilmar Imóveis, no 

bairro Jardim Santa Maria; 14. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal substituição das lâmpadas queimadas na 

Praça Mogi Mirim; 15. Da Sra. Tais Camellini Esteves – Tais da Água, 

solicitando ao Executivo Municipal repintura das faixas de chão da rua Tomaz 

Jasso, próximo ao Supermercado Lavapés. 16. Da Sra. Tais Camellini Esteves – 

Tais da Água, solicitando ao Executivo Municipal feitura de lombada na rua 

Antonio da Silva Maia, próximo ao número 88, Jardim Europa. Moções: 1. Do 

Sr. David Hilário Neto de Pesar pelo passamento do Sr. Juraci Pereira da 

Rocha, falecido no dia 16 de dezembro de 2017, nesta cidade; 2. Do Sr. David 

Hilário Neto de Congratulações e Louvor aos Policiais Civis, investigadores 

Alexandre Araújo Pinaglie, Carlos Eduardo de Brito, o Agente Policial João 

Batista Lino e a Delegada Dra. Juliana Belinatti Menardo, pelo bom trabalho 

que a Unidade vem desempenhando em toda a cidade, no combate à 

criminalidade, e pelo expressivo número de prisões e apreensões decorrentes às 

operações realizadas; 3. Do Sr. David Hilário Neto de Congratulações e Louvor 

aos Policiais Militares cabo Izabel e Cabo Elieperson, pela extraordinária ação 

executada no último dia 02 de dezembro, para ajudar uma família muito 

carente, arrecadando alimentos e outras coisas mais, junto ao comércio local; 4. 

Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto de Congratulações e Louvor à ação conjunta 

da Polícia Militar e Guarda Municipal no intensivo trabalho realizado no Br. 

Colinas do Castelo, na passagem do ano; 5. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco – 

Magrão de Pesar pelo passamento do Sr. Rodrigo Alberto Ventorin, falecido no 

dia 17 de dezembro de 2017, nesta cidade, aos 32 anos; 6. Do Sr. David Hilário 

Neto de Congratulações e Louvor pela realização da Campanha Janeiro Branco, 

realizada em 21 de janeiro corrente; 7. Do Sr. Luiz Carlos de Campos de 

Congratulações e Louvor a João Pedro Pires de Camargo Durante, pela 

conquista do 1º Lugar no Sul Brasileiro de Judô, categoria Sub 11 – SC 

Masculino Médio (45 Kg), no evento do Sul do País, conhecido como “Meeting 

Interestadual de Judô”, acontecido nos dias 24 e 25 de novembro de 2017, em 

Balneário Camboríu – SC, bem como à Secretaria Municipal de Juventude, 

Esportes e Lazer pelo apoio disponibilizado; 8. Dos Srs. Ângelo Roberto 

Torres, Walter Luis Tozzi de Carmargo e Luiz Carlos de Campos de 

Congratulações e Louvor à Paróquia de Santa Maria pela realização da 100ª 

Festa de São Sebastião, acontecida, neste ano, nos dias 17 a 21 de janeiro; 9. 

Do Sr. Walter Luis Tozzi de Carmargo de Apoio ao Projeto de Lei 718/2017, 

que altera a Lei nº 12.685, de 28 de agosto de 2007, que dispõe sobre a criação 
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do PROGRAMA DE ESTÍMULO À CIDADANIA FISCAL DO ESTADO DE 

SÃO PAULO, onde aguarda a sanção do Governador do Estado. A seguir, 

foram lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. 

Comunicado CM nº 252376/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 

7.290,00; 2. Comunicado CM nº 252377/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, CM nº 252377/2017, informando sobre 

liberação de verba ao Município, no valor de R$ 5.240,00; 3. Comunicado CM 

nº 252378/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 3.980, 00; 4. 

Comunicado CM nº 252379/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 

4.310,00; 5. Comunicado CM nº 265666/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 480,00; 6. Comunicado CM nº 265667/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 2.850,00; 7. Comunicado CM nº 

265669/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 7.400,00; 8. 

Comunicado CM nº 265670/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 

2.940,00; 9. Comunicado CM nº 265671/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 10.820,00; 10. Comunicado CM nº 265672/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 5.790,00; 11. Comunicado CM nº 

265673/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 4.230,00; 

12. Comunicado CM nº 265674/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 4.670,00; 13. Comunicado CM nº 265675/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 8.350,00; 14. Comunicado CM nº 265676/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 6.970,00; 15. Comunicado CM nº 

265677/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 2.010,00; 
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16. Comunicado CM nº 265678/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 1.370,00; 17. Comunicado CM nº 265679/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 1.810,00; 18. Comunicado CM nº 265680/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 1.720,00; 19. Comunicado CM nº 

265681/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 1.280,00; 

20. Comunicado CM nº 265682/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 1.190,00; 21. Comunicado CM nº 265683/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 1.750,00; 22. Comunicado CM nº 265684/2017, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 1.630,00; 

23. Comunicado CM nº 265685/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 1.510,00; 24. Comunicado CM nº 265686/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 1.380,00; 25. Comunicado CM nº 265687/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 1.550,00; 26. Comunicado CM nº 

265688/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 2.320,00; 

27. Comunicado CM nº 265689/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 1.270,00; 28. Comunicado CM nº 265690/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 810,00; 29. Comunicado CM nº 265691/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 1.540,00; 30. Comunicado CM nº 

265692/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 1.340,00; 

31. Comunicado CM nº 265693/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 2.640,00; 32. Comunicado CM nº 265694/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 
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Município, no valor de R$ 2.080,00; 33. Comunicado CM nº 265695/2017 do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação 

de verba ao Município, no valor de R$ 1.290,00; 34. Comunicado CM nº 

265696/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de R$ 1.650,00; 

35. Comunicado CM nº 265697/2017 do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando sobre liberação de verba ao Município, no valor de 

R$ 1.760,00; 36. Comunicado CM nº 265698/2017 do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, informando sobre liberação de verba ao 

Município, no valor de R$ 1.560,00; 37. Of.SETUC 878/2017 da Sra. 

Secretária Municipal de Turismo e Cultura, acusando recebimento da Moção nº 

131/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva e Outros de Congratulações e Louvor 

ao Poder Executivo, através da Secretaria Municipal de Turismo e Cultura pela 

aquisição de dez novas tendas para atender as necessidades da FEART; 38. CE-

RENOVIAS-261/2017 do Diretor Presidente da Renovias, dando resposta ao 

Requerimento nº 228/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva, solicitando 

sinalização adequada na Rod. SP-340, trecho onde fica a entrada do Br. 

Bananal, informando a travessia de pedestres, solicitando redução de 

velocidade; 39. Carta do Diretor da Expresso Metrópolis Transportes e Viagens 

Ltda, dando resposta ao Requerimento nº 217/2017 do Sr. David Hilário Neto 

solicitando do motivo de ter sido demitido do serviço o motorista Elias Santana, 

que atendia às viagens diárias da entidade “Raízes da Vida” (com cópia para o 

Executivo Municipal); 40. Carta do Banco Bradesco, dando resposta ao 

Requerimento nº 237/2017 do Sr. Afonso Lopes da Silva solicitando 

informações sobre o não recebimento de pagamentos de boletos de outros 

bancos que, constam descontos, nas Agências do Bradesco, sendo o cidadão 

correntista do Banco ou não, mesmo antes do vencimento; 41. Carta dos 

Administradores da Basalto Pedreira e Pavimentação Ltda, dando resposta ao 

Requerimento nº 242/2017 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao 

Executivo Municipal, informações se a Pedreira localizada no Bairro Capotuna 

tem alvará de funcionamento da Prefeitura e autorização de funcionamento dos 

órgãos ambientais competentes (CETESB, DNPM) (com cópia para a Pedreira 

Basalto); 42. Of.SETUC 892/2017 da Sra. Secretária Municipal de Turismo e 

Cultura, acusando recebimento da Moção nº 140/2017 do Sr. José Muniz e 

Outros de Congratulações e Louvor à Secretaria de Turismo e Cultura, pelo 

sucesso do Desfile de Natal; 43. Carta do Diretor da Expresso Metrópolis 

Transportes e Viagens Ltda, dando resposta ao Requerimento nº 248/2017 dos 
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Srs. Ângelo Roberto Torres e Cristiano José Cecon, solicitando informar se 

existe a possibilidade de estender o percurso do ônibus que faz a linha 

Jaguariúna/Campinas, com saída do bairro João Aldo Nassif, até a rotatória da 

Avenida Pacífico Moneda, em frente ao Condomínio Portal das Palmeiras, no 

bairro Vargeão; 44. Ofício nº 1504/2017 da Gerência Executiva e Negocial de 

Governo Campinas/SP da Caixa Econômica Federal, comunicando contrato de 

repasse celebrado entre o Município de Jaguariúna e a Caixa, para 

recapeamento de vias públicas no Município de Jaguariúna, no valor de R$ 

394.200,00 com contra partida do Município no valor de R$ 5.800,00; 45. 

Ofício DO/GLI/DPL 1716/2017 do Diretor de Gestão Operacional da EMTU, 

dando resposta ao Requerimento nº 238/2017 do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre a possibilidade da linha de ônibus que retorna de 

Campinas para essa municipalidade adentrar ao bairro Roseira de Cima; (com 

cópia ao Executivo); 46. Ofício nº 01/2018 da Gerência Executiva e Negocial 

de Governo Campinas/SP da Caixa Econômica Federal, comunicando contrato 

de repasse celebrado entre o Município de Jaguariúna e a Caixa, para 

construção de Portal Turístico no valor de R$ 243.750,00 com contra partida do 

Município no valor de R$ 6.250,00; 47.Ofício nº 29/2018 da Gerência 

Executiva e Negocial de Governo Campinas/SP da Caixa Econômica Federal, 

comunicando contrato de repasse celebrado entre o Município de Jaguariúna e a 

Caixa, para construções de novas instalações no perímetro do Centro Cultural, 

no valor de R$ 975.000,00 com contra partida do Município no valor de R$ 

25.000,00; 48. Ofício nº 52/2018 da Gerência Executiva e Negocial de Governo 

Campinas/SP da Caixa Econômica Federal, comunicando contrato de repasse 

celebrado entre o Município de Jaguariúna e a Caixa, para infraestrutura 

turística no Parque dos Lagos, no valor de R$ 243.750,00 com contra partida do 

Município no valor de R$ 6.250,00. 49. Email da Gerência Executiva e 

Negocial de Governo Campinas/SP da Caixa Econômica Federal, alertando 

sobre atualização dos Registros do Serviço Auxiliar de Informações para 

Transferências  Voluntárias CAUC/SIAFI, encaminhando Portarias; 50. 

Comunicado do Fundo Nacional de Saúde (via fns.saude.gov.br), comunicando  

liberação de recursos para o Município de Jaguariúna, no mês de outubro de 

2017, no valor de R$ 581.285,93; 51. Comunicado do Fundo Nacional de 

Saúde (via fns.saude.gov.br), comunicando  liberação de recursos para o 

Município de Jaguariúna, no mês de novembro de 2017, no valor de R$ 

709.881,59 52. Comunicado do Fundo Nacional de Saúde (via 

fns.saude.gov.br), comunicando  liberação de recursos para o Município de 
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Jaguariúna, no mês de dezembro de 2017, no valor de R$ 604.357,42; 53. 

Comunicado do Fundo Nacional de Saúde (via fns.saude.gov.br), comunicando  

liberação de recursos para o Município de Jaguariúna, no mês de janeiro de 

2018, no valor de R$ 539.648,64. A seguir, o Sr. Presidente colocou em 

votação as seguintes Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de 

discussão, deveriam proceder de acordo com o Art.154, alínea única, do R.I., 

alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 1 .Requerimento da Sra. Inalda Lúcio de 

Barros Santana solicitando ao Executivo Municipal informações do porque até 

o dia 12/01/2018, não foi atendida e respondida a Indicação nº 319/17, para que 

seja realizada a construção de uma faixa de pedestre na Av. Antonio Pinto 

Catão, altura do Mercado Vitória, no Br. João A. Nassif, em votação foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2. Requerimento da Sra. Inalda 

Lúcio de Barros Santana solicitando ao Executivo Municipal informações do 

porque até o dia 12/01/2018, não foi atendida e respondida a Indicação nº 

215/17, para que seja realizada a construção de uma lombada na Rua Pires, nº 

535, no Br. João A. Nassif, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 3. Requerimento da Sra. Inalda Lúcio de Barros Santana solicitando 

ao Executivo Municipal informações do porque até o dia 12/01/2018, não foi 

atendida e respondida a Indicação nº 232/17, para que seja realizada a 

manutenção nas placas de identificação das ruas no Br. Boa Vista, em votação 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando a Casa, mudança dos dias das 2ª e 3ª 

Sessões Ordinárias, de 13/02 para 20/02 e de 20/02 para 27/02, 

respectivamente, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

pela ordem,  o Sr. Romilson Nascimento Silva pediu a palavra e apresentou 

requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, e § 3°do Regimento Interno, 

solicitando que a votação das proposituras acontecesse pelo processo simbólico, 

onde os que estivessem de acordo permaneceriam sentados, e os contrários se 

levantariam, visto o acúmulo de proposituras; em discussão e votação o 

requerimento verbal, foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; a 

seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as  proposituras, pelo processo 

simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 243, comunicando que os 

Vereadores que fossem favoráveis permanecessem sentados, e os que fossem 

contrários ficassem em pé: 5. Requerimento do Sr. Luiz Carlos de Campos 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a existência de projetos 

para a colocação de iluminação no canteiro central e a execução de calçadas ao 

longo da Avenida Rinaldi, e qual seria a previsão para a execução dos serviços, 
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em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento 

do Sr. Afonso Lopes da Silva - SILVA solicitando à EMTU instalação de um 

ponto de ônibus da Lina 6.12 Campinas-Jaguariúna, na Av. Dr. Campos Sales 

(Com cópia para a Expresso Metrópolis Transportes e Viagens Ltda e para o 

Departamento de Trânsito do Município), em votação foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; 7. Requerimento do Sr. Walter Luís Tozzi de 

Camargo solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a manutenção 

da jardinagem nas Escolas Municipais, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 8. Requerimento do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre as medidas de segurança 

a serem adotadas para sanar os problemas da Praça Mogi Mirim, 

principalmente, nos finais de semana, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 9. Requerimento do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a renovação da frota de 

ambulância e carros especiais do Município, em votação foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr. Walter Luís Tozzi de 

Camargo solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a substituição 

das placas de ruas que estão ilegíveis na cidade, em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 11. Requerimento do Sr. Walter Luís 

Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal informações sobre quais 

as medidas de segurança no trânsito estão sendo tomadas em relação ao 

cruzamento das ruas José Alves Guedes e Joaquim Bueno, no centro da cidade, 

em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos;  12. 

Requerimento do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre a previsão da construção de novas e escolas e 

creches municipais, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de 

votos; 13. Requerimento do Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre o restauro da Fazenda da Barra, em 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 14. Requerimento da 

Sra. Tais Camellini Esteves – Taís da Água solicitando ao Executivo Municipal 

informações se será distribuído material escolar nas escolas públicas do 

Município, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 15. 

Requerimento da Sra. Tais Camellini Esteves – Taís da Água solicitando ao 

Executivo Municipal informações se haverá a entrega dos uniformes escolares 

na rede pública do Município, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 16. Moção do Sr. David Hilário Neto de Pesar pelo 

passamento do Sr. Juraci Pereira da Rocha, falecido no dia 16 de dezembro de 
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2017, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 17. Moção do Sr. David Hilário Neto de Congratulações e Louvor aos 

Policiais Civis, investigadores Alexandre Araújo Pinaglie, Carlos Eduardo de 

Brito, o Agente Policial João Batista Lino e a Delegada Dra. Juliana Belinatti 

Menardo, pelo bom trabalho que a Unidade vem desempenhando em toda a 

cidade, no combate à criminalidade, e pelo expressivo número de prisões e 

apreensões decorrentes às operações realizadas, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 18. Moção do Sr. David Hilário Neto de 

Congratulações e Louvor aos Policiais Militares cabo Izabel e Cabo Elieperson, 

pela extraordinária ação executada no último dia 02 de dezembro, para ajudar 

uma família muito carente, arrecadando alimentos e outras coisas mais, junto ao 

comércio local, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 

19. Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto de Congratulações e Louvor à ação 

conjunta da Polícia Militar e Guarda Municipal no intensivo trabalho realizado 

no Br. Colinas do Castelo, na passagem do ano, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 20. Moção do Sr. Rodrigo da Silva Blanco 

– Magrão de Pesar pelo passamento do Sr. Rodrigo Alberto Ventorin, falecido 

no dia 17 de dezembro de 2017, nesta cidade, aos 32 anos, em votação foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 21. Moção do Sr. David Hilário 

Neto de Congratulações e Louvor pela realização da Campanha Janeiro Branco, 

realizada em 21 de janeiro corrente, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 22. Moção do Sr. Luiz Carlos de Campos de 

Congratulações e Louvor a João Pedro Pires de Camargo Durante, pela 

conquista do 1º Lugar no Sul Brasileiro de Judô, categoria Sub 11 – SC 

Masculino Médio (45 Kg), no evento do Sul do País, conhecido como “Meeting 

Interestadual de Judô”, acontecido nos dias 24 e 25 de novembro de 2017, em 

Balneário Camboríu – SC, bem como à Secretaria Municipal de Juventude, 

Esportes e Lazer pelo apoio disponibilizado, em votação foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos; 23. Moção dos Srs. Ângelo Roberto Torres, Walter 

Luis Tozzi de Carmargo e Luiz Carlos de Campos de Congratulações e Louvor 

à Paróquia de Santa Maria pela realização da 100ª Festa de São Sebastião, 

acontecida, neste ano, nos dias 17 a 21 de janeiro, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 24. Moção do Sr. Walter Luis Tozzi de 

Carmargo de Apoio ao Projeto de Lei 718/2017, que altera a Lei nº 12.685, de 

28 de agosto de 2007, que dispõe sobre a criação do PROGRAMA DE 

ESTÍMULO À CIDADANIA FISCAL DO ESTADO DE SÃO PAULO, onde 

aguarda a sanção do Governador do Estado, em votação foi a mesma aprovada 
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por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos 

senhores Vereadores que quisessem fazer uso por três minutos e vinte e oito 

segundos, seguindo ordem de inscrição em livro, sem apartes conforme § 3º do 

Art. 154 do R.I., versando sobre Temas Livres: pela ordem, tomariam a palavra 

os Srs. Cristiano José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de Barros 

Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves, que a passaram;  tomou a 

palavra o Sr. Walter Luís Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos, 

dizendo que sua fala ali vinha pela moção que eles ofereceram a Casa e foi 

aprovada pelos Pares sobre este projeto de lei da Assembleia Legislativa, de 

autoria do Deputado Jorge Caruso, que falava sobre a doação das notas fiscais 

sem identificação do Nota Fiscal Paulista às entidades assistenciais do Estado 

de São Paulo, e que isso beneficiaria muitas entidades, mais de três mil em todo 

o Estado, e que aquele projeto já tinha sido aprovado na Assembleia Legislativa 

e que, no hoje, aguardava a sanção do Governador; disse que aquela moção de 

apoio era para reforçarem aquele time, que, realmente, era um projeto de 

grande envergadura, para o Estado, para as entidades que passavam 

dificuldades sempre, financeiras, e com essa medida eles estariam ajudando 

todas as entidades do Estado de São Paulo; disse que uma outra colocação era 

sobre a moção deles, de autoria dele, do Ângelo e do Luiz Carlos sobre a 

Centésima Festa de São Sebastião, uma festa marcante da História da Paróquia 

de Santa Maria, em Jaguariúna, e nesta festa eles puderam vivenciar momentos 

de fé, de alegria, de festividades, que iriam marcar, com certeza, a história; 

disse acreditar que eles não estariam na ducentésima festa, mas na centésima 

tiveram o prazer de participar, de colaborar, enfim, achava que merecia muito o 

destaque ali da Casa; agradeceu a todos e desejou boa noite;  a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Afonso Lopes da Silva que cumprimentou a todos, dizendo que 

tinham apresentado ali um requerimento, e que, na verdade, era uma 

continuação daquela discussão que eles fizeram ali, e também que foi vitoriosa, 

que foi a mudança do ponto final do ônibus de Jaguariúna para o terminal 

Metropolitano em Campinas, e que agora o ônibus saía do terminal, e que o 

pessoal agradeceu a posição da Câmara, pois estava num lugar mais seguro, e 

que agora surgiu outro problema, por exemplo, o primeiro ponto a hora que ele 

vinha para Jaguariúna, o primeiro ponto após o terminal metropolitano ficou 

muito longe, e que achava que dava por volta de quase oito quadras,  e que, na 

verdade, tinha uma reivindicação de trazer um ponto mais para o meio onde 

estava esse atual ponto e que até a Rodoviária tinha um ponto no meio para não 
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ficar tão distante, e que eles também estavam tentando ter um ponto ali mais 

especificamente na Avenida Campos Sales em Campinas para diminuir essa 

distância, e que era uma reivindicação que eles tinham que levar para a EMTU 

e que estavam tentando marcar algumas reuniões para que eles conseguissem 

resolver isso, e que ele convidava os nobres Pares para que no dia em que eles 

fossem marcar aquela reunião eles também conseguissem levar o maior número 

de Vereadores possível, porque criou um problema muito sério, a pessoa tinha 

que caminhar muito, andar muito, para tomar o ônibus em Campinas, ficou uma 

distância muito grande, e por isso pediu a ajuda de todos para que eles 

conseguissem resolver este problema, e assim os passageiros de Jaguariúna ter 

uma questão mais fácil no centro de Campinas; agradeceu;  a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, dizendo que 

ia na tribuna naquele momento, realmente, para desejar um ano legislativo 

maravilhoso para todos eles, e que eles começassem bem os trabalhos e que, 

realmente, pudessem beneficiar quem mais precisava, que era a população de 

Jaguariúna; disse que tinha ficado feliz ao longo daquele mês de janeiro, que foi 

um mês quente, pouco chuvoso e nada se falou da falta d’agua; disse que ou 

brotou-se água nos reservatórios do Município ou aquilo que fizeram de 

trabalho, o pouco de trabalho que fizeram, deu resultado, e que, até então, ele 

não vinha ouvindo reclamação por falta de água, e que atribuir o problema à 

falta de investimento e tudo aquilo que eles escutaram por causa da falta 

d’água, eles viram que não era bem isso, era uma falta de gerenciamento, 

mesmo, do sistema, e após as devidas alterações e manutenções, o sistema 

voltou a funcionar, e parabenizou à administração por ter colocado o dedo na 

ferida, e ter feito o departamento caminhar e parabenizou mesmo; disse, ainda, 

que eles conseguiram pegar o relatório final do repasse de ICMS ao Município 

de Jaguariúna do ano de dois mil e dezessete, e disse que, como foi previsto, 

mais ou menos, o aumento, só de ICMS, foi na ordem de trinta e quatro 

milhões, ou seja, eles tiveram um acréscimo no orçamento de trinta e quatro 

milhões, e votaram um orçamento agora para o ano de dois mil e dezoito, da 

ordem de trezentos e setenta milhões, e iriam votar mais alguns acréscimos ali e 

acreditava que seria por remanejamento e também por excesso de arrecadação, 

que iria comprovar, ainda mais, que no naquele ano de dois mil e dezoito, teria 

um superávit ainda maior, e que isso era fruto de um trabalho de atração de 

empresas e de investimentos para o Município que estavam dando resultado e 

eles costumavam aparecer, e que, realmente, ele gostaria de enaltecer aquele 

trabalho e dizer que, com dinheiro, realmente, facilitava as coisas e eles 
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poderem, a partir daquele ano, acalentar a população, e dizer que uma parte da 

dívida foi paga e que agora os investimentos tinham que acontecer para, 

realmente, terem os melhores beneficiados, que era a população de Jaguariúna; 

disse que ele foi, por diversas vezes, naquele final ano, ele foi pego mais uma 

vez por pessoas que o procuraram, no sentido deles proporem um projeto de lei 

na Casa, e que ele só iria explicar sucintamente, porque seu prazo só faltava um 

minuto ou dois, e lhe foi confirmado um minuto, e disse que eles tinham um 

fato muito importante no Município, que era a questão do ITBI que era um 

recurso muito bom para o Município, o Município de Jaguariúna vinha 

cobrando o ITBI, de acordo com o levantamento do Imposto Predial, do carnê 

de imposto; disse que muitas vezes, e era habitual, a partir de um determinado 

tempo, muita gente tinha comprado um determinado imóvel, através de um 

contrato particular, a pessoa comprava um terreno, edificava uma casa, e, 

geralmente, a pessoa comprava o terreno e não passava logo em seguida a 

escritura, deixava o contrato particular e edificava a casa; no momento que ia 

passar a escritura, que se estabilizou, construiu, sabia lá, o Município cobrava o 

ITBI da venda do terreno e mais a casa, e supôs que ele não vendia casa, ele 

vendeu terreno para a pessoa, mas que eles tinham que pensar alguma coisa na 

legislação tributária do Município para que os instrumentos particulares, onde a 

pessoa foi o primeiro adquirente, onde ele comprovasse que ele, realmente, 

edificou a casa, através de projetos edificados pela Prefeitura, no próprio nome 

dele, que não fosse incidente o ITBI da construção no momento em que se 

fosse lavrar a escritura, porque estava trazendo um transtorno muito grande, e o 

valor do ITBI aumentava muito, porque o valor venal do imóvel aumentava; 

disse que gostaria de sugerir aos Pares apoio, e também informações e também 

ideias para eles formalizassem aquele projeto, e colocar o mais breve possível 

para discussão junto a Casa; muito agradeceu, desejando boa noite a todos, e 

um ano maravilhoso; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Ângelo Roberto 

Torres e  Cássia Murer Montagner que a passaram; tomou a palavra o Sr. 

Romilson Nascimento Silva que cumprimentou a todos, em especial ao 

Secretário de Governo, Valdir Parisi, sempre presente nas sessões, confirmou 

com o Valdir, confirmou com o mesmo, e que ele foi quatro vezes Vereador, 

foi Presidente da Casa, uma grande pessoa; a seguir disse que o Fred o 

antecedeu, e que basicamente as palavras do Fred ele queria desejar um ótimo 

ano a todos eles, um ano de muitos avanços, de muitas conquistas e, 

principalmente, harmonia na Casa, os Vereadores, confirmou com o Fred,  e 

que eles sempre se deram bem, nunca tiveram problemas ali, confirmou com o 
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Magrão e que respeitavam as opiniões, sempre foram respeitadas, mas sempre 

trabalharam com tranquilidade; desejou um bom ano a todos, e, principalmente, 

que eles conseguissem mais conquistas, para o Município e que era o que todo 

mundo esperava, e disse para contarem com ele, ele não mandava muito, mas se 

ele pudesse ajudar era para contar com ele, pois estava aí para somar; disse que 

era só, agradeceu e desejou boa noite a todos. Terminado o Expediente, o Sr. 

Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava 

o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo 

concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da 

chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Afonso 

Lopes da Silva, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, Cássia 

Murer Montagner, Cristiano José Cecon, David Hilário Neto, Inalda Lúcio de 

Barros Santana, José Muniz, Luiz Carlos de Campos, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva, Taís Camellini Esteves e Walter Luís Tozzi de 

Camargo. Constatado número regimental, o Sr. Presidente daria início à Ordem 

do Dia, antes porém, pediu a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que disse 

que só gostaria de solicitar aos Pares e ao Presidente, que verificasse essa 

questão que  ele tinha levantado naquele momento, porque a sessão foi adiada 

para o dia vinte e vinte e sete, e que talvez eles não conseguissem votar no dia 

vinte e se fosse publicado só para o próximo mês, e que não sabia se iria 

acarretar algum problema, e que ele só estava falando que eles estavam 

dispostos a votar os projetos que foram conversados, e que se não quisessem, 

tudo bem, também,  que da parte deles estavam fazendo; o Sr. Presidente disse 

que iria encerrar a pauta conforme estava, e que ele estava com o líder do 

Governo ali e que ele achava melhor segurar por enquanto e que não adiantava 

colocar por colocar, e que eles estavam muito crus no entendimento; a seguir, 

daria início à Ordem do dia, mas não havendo nada a tratar, deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre 

atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 

168, R.I.): pela ordem, tomou a palavra o Sr. Afonso Lopes da Silva que disse 

que era só uma questão importante para a Casa, e que eles tiveram ali algumas 

reuniões, algumas audiências públicas, reuniões, inclusive, propostas por alguns 

Vereadores que discutiram algumas questões importantes ali e por mais que o 

assunto fosse difícil, mas que ele achava que tinha tido consequência, e que 

teve reunião na Casa que discutiu a questão do Estatuto dos Servidores, teve 

toda aquela votação e achava que teve consequência, e que a questão que o 

Fred tinha colocado sobre a questão da água, também, era uma discussão muito 
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difícil na cidade, a população veio na Casa e eles discutiram e teve 

consequência neste ponto de vista, e que não queria ser repetitivo, mas do ponto 

de vista da gestão; disse que algumas coisas eles conseguiram discutir na Casa, 

encaminhar junto a questão do Executivo, e que eles tiveram, também, a 

questão da Zona Azul, que não foi uma reunião muito fácil que aconteceu na 

Casa, mas também tiveram a noção de propor uma lei na Casa  que, de certa 

forma, foi regulamentada pelo Prefeito; disse que o que ele esperava da Câmara 

era que eles continuassem nesse mesmo jeito, trazendo as questões importantes 

da população, discutindo e encaminhando e que era isso que eles esperavam 

para a gestão de dois mil e dezoito, e que esta tinha que ser a disposição de 

todos os Vereadores, e que ele achava que tinha sido positivo em dois mil e 

dezessete e eles tinham que repetir agora no ano de dois mil e dezoito; 

agradeceu. Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, 

convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia vinte de fevereiro de dois 

mil e dezoito, terça-feira, com início determinado para às dezoito e trinta horas, 

conforme requerimento aprovado naquela noite. Nada mais havendo a tratar, 

lavrei a presente ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada. 
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